
 

 

Liebe Mitglieder des Fördervereins, 

 

haben Sie vielen Dank für Ihre Geduld in den letzten Monaten. Wir haben uns als neuer Vorstand 

inzwischen gut eingearbeitet und möchten Sie gern darüber informieren, welche neuen Wege wir 

eingeschlagen haben und wie wir uns die künftige Arbeit des Fördervereins vorstellen. 

 

Zuallererst: Wer ist das neue Team? Der neue Vorstand besteht aus folgenden Personen: 

Susanne Kailitz-Kunz, Vorsitzende 

Angela Ulbrich, stellvertretende Vorsitzende 

Uwe Jugel, Schatzmeister 

Ramona Nietzold, Beisitzerin 

Janet Heybey, Beisitzerin 

Thomas Zapala, Schriftführer 

 

In den vergangenen Monaten haben wir verschiedene Dinge auf den Weg gebracht. So hat der 

Förderverein einen Teil der Finanzierung von etwas mehr als 3.300 Euro für die neue Aula-Technik 

übernommen, damit Aufführungen und Veranstaltungen künftig einen besseren Sound haben. Ohne 

den Förderverein wäre das nicht möglich gewesen, weil die Schule das Geld nicht allein beantragen 

kann. So aber hat die Schule einen Zuschuss von fast 29.000 Euro für die Technik bei der Stadt 

beantragt und auch erhalten.  

 

Ähnlich verhält es sich mit den Zuschüssen für die Reisen nach Bilbao in Spanien und Moi-et-Autre 

in Fankreich. Hier können wir Fördergelder von Land und Stadt beantragen, wenn wir uns als 

Förderverein mit fünf Prozent der Fördersumme beteiligen. An dieser Stelle ein großes Dankeschön 

an die Lehrkräfte Frau Klengel und Herr Hüttenrauch, die sich darum immer wieder engagiert 

kümmern! 

 

Der Förderverein hat auch die Schultrikots für unsere Sportlerinnen und Sportler finanziert und die 

Qualifikanten für das Bundesfinale Handball im Wettbewerb „Jugend trainiert für Olympia“ in 

Berlin und unsere Finalisten für das Bundesfinale im Golf finanziell unterstützt. 

 

Wir haben zusätzlich beschlossen, ab sofort die Kosten für Schulfahrten auf Antrag anteilig zu 

übernehmen. Möglich ist ein Zuschuss von maximal 150 Euro pro Kind bzw. maximal 30 Prozent 

der Kosten für die Fahrt. Zu beantragen ist dieser Zuschuss über die Lehrkräfte beim Förderverein. 

  

Weiterhin hat der Vorstand einem Antrag des Schülerrats zugestimmt, Periodenprodukte zu 

finanzieren. Die Schülerinnen und Schüler haben dazu ein Konzept und einen Finanzplan erarbeitet. 

Danke für diese Initiative! 

 

Wir möchten künftig gern noch enger mit den Lehrkräften und den Schülerinnen und Schülern 

zusammenarbeiten, um gemeinsame Vorhaben umzusetzen. Dazu gehört auch, die Kompetenzen 

aus der Elternschaft einzubringen. Viele von Ihnen haben bei der Mitgliederversammlung 

signalisiert, dass Sie sich ein stärkeres Engagement vorstellen können. Ist es vielleicht denkbar, 

dass Sie die Schule bei der Beantragung von Fördermitteln etwa für Sprachreisen unterstützen 



 

 

können? Oder können Sie dabei helfen, Ausflüge kostengünstig und interessant zu organisieren? 

Lassen Sie uns gern wissen, wenn Sie sich vorstellen könnten, sich bei diesen oder ähnlichen 

Vorhaben einzubringen. Sie erreichen uns unter foerderverein@ewvt.de 

 

Herzlich 

Susanne Kailitz-Kunz im Namen des Vorstands 

mailto:foerderverein@ewvt.de

